

Interdiction de l'abaya : vraie victoire ou coup de génie maléfique ?



Différents types d'abayas portées dans le monde musulman

(Licence : Avid Photographer, Canva Pro)

INTRODUCTION

« Je vous annonce, j'ai décidé, qu'on ne pourrait plus porter l'abaya à l'école. »¹. C'est d'une manière brutale que le ministre de l'Éducation nationale, Gabriel Attal, a décidé d'effectuer sa rentrée politique le 27 août dernier sur TF1. Aussitôt dit, aussitôt fait, le 31 août, une circulaire déposée par ce même ministre venait confirmer l'orientation prise quelques jours plus tôt sur le plateau de la première chaîne de France.

Saisi en urgence par l'association *Action Droits des Musulmans* (ADM) par le biais d'un référé-liberté, le Conseil d'État a approuvé et confirmé la décision du « premier prof de France » en rejetant le référé de l'ADM.

Alors l'interdiction de l'abaya, vraie victoire contre l'islamisme ou coup de génie maléfique du gouvernement ?

1 – *tfinfo.fr*, 27/08/2023 : « VIDÉO - Gabriel Attal invité du 20 H de TF1 avant la rentrée scolaire : l'interview en intégralité ».

